

アル・アクサ洪水第688日目：ハーン・ユニスで「安全上の事件」が発生、ガザでの飢饉とイスラエルの虐殺が続く

Palestine Chronicle、2025年8月23日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



国連が支援する団体がガザで飢饉を宣言した。(Photo: social media, via QNN)

主要事項

*国連はガザ市とその周辺地区が飢餓状態にあることを初めて確認し、アントニオ・グテーレス国連総長はそれを「人災」で「人類自身の失敗」と呼んだ。

*アンサーッラーは、ガザへの連帯行動として、イスラエルのベン・グリオン空港、ヤッファの軍施設、アシュケロン軍施設へミサイルとドローンを発射したと宣言した。

*ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルの攻撃で、死者は62,622人、負傷者は157,673人となった。その多くは女性と子どもである。

最新情報

8月24日 1:47am (パレスチナ時間)

*アル・ジャジーラ：ガザ市北部のシェイフ・ラドワン地区東のアッザルカ地区の住宅をイスラエル占領軍が解体した。

*パレスチナ・メディア：病院関係者の報告によると、今日夜明けからのイスラエル軍のガザ回廊各地への攻撃で、58人が死亡した。

8月24日 12:36am

*チャンネル12：先週木曜日（8月21日）のガザ占領に関する会議で、極右のベザレル・スモトリッチ財務大臣とエヤル・ザミール参謀総長の間で激しい口論があった。

*インテル・タイムズ（イスラエルの情報機関ウェブサイト）：22日にイエメンからテルアビブに向けて発射されたミサイルには、断片化可能な多段式弾頭が搭載されていた。

*ガザ政府メディア・オフィス：イスラエルがガザ市占領計画の一環としてガザ市に医療システムを破壊したり追放したりする計画を実行している。我々はそれを非難する。

*パレスチナ・クロニクル：オランダの新社会契約党は、オランダ暫定政府がガザ・ジェノサイドに関してイスラエルを制裁する案を拒否したことに抗議して、暫定政権を離脱した。

8月23日 9:47 pm

*アル・カッサム旅団：我々は、ガザ市のザイトゥーン地区南部で2台にイスラエル軍戦車を強力な爆破物を使って攻撃した。救援隊が現場に駆けつけてきたのを目撃した。

*カン（イスラエル公共放送協会）：イスラエルの安全保障関係者によると、ガザ市の占領は、その包囲が完了した後に行われる予定で、このプロセスは約2ヶ月間続く見込みである。

*イスラエル・メディア：イスラエル軍は、「作戦上の事故」と呼ばれた軍の爆発物の爆発で、中尉が死亡したことを認めた。

*イスラエル・メディア：数千人のイスラエル人が、戦争終結と捕虜交換合意を要求して、テルアビブの国防省前でデモをしている。

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル軍情報局（アマン）の元長官のアハロン・ハリヴァが、ネタニヤフ首相が2023年10月7日より前に奇襲の可能性について警告を受けていたと発言したことが録音され、リークされ、チャンネル12で放送された。

8月23日 8:02 pm

*パレスチナ・クロニクル：ガザの死者合計が62,600人を超える中、パレスチナ抵抗勢力はレジスタンスを続け、ハーン・ユニスでイスラエル兵1人を殺害した。

8月23日 7:52 pm

*アル・ジャジーラ：パレスチナ・ジャーナリスト・シンジケートは、同僚のハレド・アル・マドゥーン記者がガザ回廊北部でイスラエル軍の攻撃で死亡したと発表した。

*パレスチナ・メディア：病院関係者によると、今日夜明けからのイスラエル軍のガザ各地への攻撃で、51人のパレスチナ人が死亡した。そのうち16人は援助物資を待っているときに殺害された。

8月23日 6:10 pm

*AP通信：ガザでボランティア活動を行っている米国人外科医は、ガザ市で見た飢餓のレベルは「衝撃的で想像を絶する」と述べ、医師たちはひどい体重減少と手術後の合併症を目撃していると語った。

*アル・ジャジーラ：ガザ救急隊の報告では、ガザ回廊北部のジャバリヤ・アンナズラへの爆撃で子ども2人が死亡した。

*イスラエル・メディア：ハーン・ユニスで爆発物の爆発でイスラエル兵1人が死亡したが、パレスチナ抵抗勢力からのコメントはない。

8月23日 2:21 pm

*ガザ保健省：この24時間で61人が死亡し、308人が負傷した。2023年10月7日からの累計では、死者62,622人、負傷者157,673人となった。

*ガザ保健省：遅きに失する面もあるが、国連のガザ飢餓の発表を歓迎する。飢え、大量虐殺、全世代のパレスチナ人の絶滅、医療部門の破壊がガザ・ジェノサイドを構成している。数百人の餓死は防ぐことができたはずであるのに、まだ数千人の命が危険にさらされている。これは国際社会の試練でもある。今こそ単なる声明だけでなく、行動を起こすときだ。

*ガザ保健省：この24時間で、子ども2人を含む8人が栄養失調で死亡した。これで、飢餓関連の死者は合計281人となり、そのうち114人が子どもである。

*パレスチナ・メディア：アル・アクサ殉教者病院の報告では、ガザ回廊中部のデイル・アル・バラフ市の西の住宅へのイスラエル無人機の銃撃でパレスチナ人1人が死亡した。

*PFLP 声明：CBS ニュースの調査で、いわゆる「ガザ人道財団」はジェノサイドの片棒を担ぐ犯罪的テロリスト集団であることが明らかになった。我々は「ガザ人道財団」をテロリスト・グループと指定し、それに資金提供をした者や支持している者の責任を問うことを要求する。

*パレスチナ抵抗諸グループ声明：我々は国際社会に、人道的介入など、ガザの飢餓を解消するために即刻行動を起こすように呼び掛ける。我々は食料と医薬品が無条件でガザに入るように安全な回路を開くことを要求する。我々は同胞であるアラブとイスラム諸国に、ガザ封鎖を破ってガザの住民を救済する具体的行動をとることを強く要求する。我々は同胞であるアラブとイスラムの人民に団結して立ち上がり、包囲されて飢えているガザの同胞を全面的に支援する行動をとることを呼びかける。

8月23日 1:01 pm

*イスラエル・メディア：マアリブ紙が発表した世論調査結果によると、イスラエル人の62%がネタニヤフ政府を信頼しておらず、72%がハマスと合意して人質返還を達成すべきと思い、戦争終結を望む者は大多数であった。

*イスラエル・メディア：捕虜交換を求める抗議デモがイスラエルの大統領の自宅前と運輸大臣の自宅前で行われた。

*パレスチナ・メディア：ガザ救急隊に報告によれば、ハーン・ユニス北部のマワシ・アル・カララの避難民テントをイスラエル無人機が襲い、数人のパレスチナ人が負傷した。

*パレスチナ・メディア：ナセル総合病院の報告では、ガザ回廊南部のラファの北にある援助物資配給所近くで、配給を待っていた人々へのイスラエル軍の銃撃で、数人のパレスチナ人が負傷した。

8月23日 12:26 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日、イスラエル占領軍はハーン・ユニス近くの避難民に対する虐殺を行った。ガザ市ザイトゥーン地区で大規模な爆撃を行った。これはガザ市占領を目指した「ギデオンの戦車2」作戦準備を強化する一環の行動である。

8月23日 11:35 am

*イスラエル・メディア：活動家たちが、人質の写真を掲げて、イタマル・ベン・グヴィル国家安全保障大臣に対して抗議した。彼らはシナゴグへ向かうベン・グヴィルを追跡して、人質を殺害したと非難した。

*パレスチナ・メディア：病院関係者によると、今日夜明けからのイスラエル軍のガザ各地への攻撃で34人が死亡した。そのうち8人は援助物資配給を待っているときに殺害された。

*パレスチナ・メディア：ガザ救急隊の報告によると、ガザ市南部のアッサブラ地区の住宅へのイスラエル軍の砲撃で、1人が死亡し、何人かが負傷した。

*パレスチナ赤三日月社：ガザの赤三日月社の野戦病院は、イスラエルの無人機がハーン・ユニスの避難民テントを襲撃し、女性2人が死亡し、14人が負傷したと報告した。

8月23日 10:50 am

*パレスチナ・メディア：病院筋によれば、今日夜明けからのイスラエル軍のガザ回廊各地への攻撃で、24人のパレスチナ人が死亡した、そのうち3人は援助物資を待っているときに殺害された。

*UNRWA：この飢餓は、現在行っている破壊行為をやめ、国連の大規模な援助物資をガザに投入すれば、止めることができる。

*アル・ジャジーラ：駐イスラエル米国大使マイク・ハッカビーは、「国際メディアはガザの飢餓の真の原因を無視している。国連はガザ飢餓を宣言したが、援助食糧の92%は略奪されてハマスに売られている。国連は自分たちが無能で腐敗していることを宣言すべきだ」と、国連を非難した。

*パレスチナ・メディア：ナセル総合病院の報告によると、ハーン・ユニス北西のアスタ地区の避難民テントへのイスラエル軍の攻撃で、子ども6人を含むパレスチナ人12人が死亡した。

*パレスチナ・メディア：クウェート病院の報告では、イスラエル軍のハーン・ユニス北の避難民テントへの空爆で、子ども4人が死亡し、他の負傷者が出た。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はハーン・ユニスを爆撃し、同市中心部と北部の住宅を破壊した。

8月23日 1:32 am

*パレスチナ・メディア：アル・アクサ殉教者病院の報告では、ガザ回廊中部のアル・マガジ難民キャンプ内の住宅へのイスラエル軍の空爆で、パレスチナ人2人が死亡し、数人が負傷した。

*アル・ジャジーラ：フォレンジック・アーキテクチャー¹とグローバル・ピース・ファウンデーションは、イスラエルが一方向的に停戦を破って戦争再開した3月以降、ガザへの国連や国際人権団体の援助体制を解体し、イスラエル・モデルを押し付けたと発表した。両人権団体の調査によると、イスラエルは住民を強制移住させて、市民生活に不適な場所に集中させている。また、飢えを意図的戦略として利用してガザの社会構造を解体していると述べ、援助を求める住民をイスラエル軍が攻撃した事例を58件あげた。

8月23日 12:50am

*パレスチナ・クロニクル：オランダ・メディアによれば、オランダのカスパル・フェルトキャンプ外務大臣は、ガザ・ジェノサイドを続けるイスラエルに対してより強力な措置をすることを閣議が反対したので、辞任した。(["Dutch Foreign Minister Resigns after Cabinet Blocks Stronger Action on Israel", Palestine Chronicle News, August 23, 2025](#))

8月23日 12:36am

*パレスチナ・クロニクル：イスラエルは米国人とフランス人の2人の医師のガザ入りを止めた。これは、現在続けているジェノサイドの中で人道支援者や人道支援物資に対する規制強化の一環である。

8月23日 12:00am

*パレスチナ・クロニクル：アンサールッラーは、超音速ミサイル「パレスチナ2」をベン・グリオン空港へ向けて発射し、ヤファとアシュケロンに向けてドローンを発射したと発表した。これはパレスチナ人との連帯行為であると言った。

8月22日 11:51pm

*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相の直接指導下にある囚人問題担当官は、トランプ米大統領の声明に関して、生存している人質の数に関するイスラエルのデータに変更はないと述べた。彼は「生存人質は20人で、生命の危険に晒されているのは2人だ」と言った。

*アンサールッラー：アンサールッラー軍事部門報道官のヤヒヤ・サリーは、イスラエルの3施設を標的にした攻撃を行ったことを発表した。超音速ミサイル「パレスチナ2」でロッド空港（ベン・グリオン空港）を、ドローンで「ヤッファとアシュケロンの軍事施設を攻撃したと述べた。

*アル・ジャジーラ：南アフリカ外務省の法律顧問はアル・ジャジーラに対して、国連の飢餓報告書はガザ・ジェノサイドの決定的証拠となると言った。彼は、多くの国が南アフリカの国際司法裁判所へのイスラエル戦争犯罪提訴運動に加わることを望むと表明した。また、彼は、イスラエルが国際刑事裁判所の命令に違反し続けていることを指摘した。

*パレスチナ・クロニクル：二つの法律援護団体が、英国・イスラエル弁護士協会の代表を、パレスチナ連帯活動を脅迫し沈黙させようとした容疑で、弁護士規制局（SPA）に訴えた。

8月22日 11:36pm

*パレスチナ・クロニクル：帝国が平和について真摯に語れなくなったとき、「停戦」要望さえも嘲笑するとき、衰退するのは世界でなく、米国である。ジュナイド・アハマド・デアルの論文を読みたい。([Junaid S Ahamad, "From Gaza to Kashmir: America's Ceasefire Circus", Palestine Chronicle, August 22, 2025](#))

¹ 建築学の手法を基礎にして国家権力の暴力や人権侵害を調査するグループ。